

[校報]
湯田

[校訓] 進取 創造 全校児童数 374名

[学校教育目標]

仲間と共に学び向上する 心身共に健やかな人づくり

《「ときめき」のある学校》 =明るく元気な挨拶を交わし合う学校=

令和6年12月23日(月)発行 [No.10]

長浜市立湯田小学校 TEL 74-0009 FAX 74-0103



「一生懸命」がいっぱいの2学期！

2学期はたくさんの学校行事や体験活動がありました。

秋晴れの中で開催された「運動会」では地域やご家族の皆さんの大きな声援の中、練習の成果を力いっぱい発揮することができました。汗と笑顔が輝く素晴らしい日となりました。「湯田小フェスタ」では、たくさんの地域や関係機関の方々のご協力をいただき、多くの人とのふれあいの中、様々な体験ができました。各教室での学習でも、「仲間と力を合わせて取り組むことの喜び」や「たくさんの応援や支えの中で過ごせることの安心感」を実感できるよう、湯田小学校の職員が一丸となって指導にあたりました。そんな子ども達の「仲間と力を合わせて一生懸命にがんばったこと」のエピソードを、ほんの一部ですが紹介します。



1年	初めて習う カタカナ や 漢字 の勉強をがんばりました。はねやはらいにも気をつけて、花丸がもらえるように、何度も何度も練習して書けるようになりました。6年生が毎日お手伝いに来てくれる そうじ も、みんなで力を合わせて教室をきれいにしました。
2年	生活科 の学習では、大根の種をまいて育てました。緑の葉っぱがたくさん生えたり、大きな大根がとれたりしてうれしかったです。 算数の九九 はいっぱいあって覚えるのがすごく大変だったけれど、何度も繰り返し練習してスラスラ言えるようになってきました。
3年	運動会のダンス は隊形移動が難しく、何度も練習しました。本番では運動場いっぱい綺麗な円ができて、たくさん拍手をもらってうれしかったです。 団体競技のグルグルタイヤーン も、棒がうまく跳びこせるように、赤・青・黄の各色で心一つにしてがんばりました。
4年	持久走大会 では、自己ベストを目指して一人一人ががんばりました。また、一生懸命走る友だちを大きな声で応援をしました。 運動会のルー では、走る順番や作戦をチームの仲間と考えたり、話し合ったりして、それぞれが力を出し切って走りました。
5年	運動会の組体操 では、練習し始めの頃はできない技がいくつかありました。なんとかできるようになりたいと、 仲間と相談したり工夫したりして一生懸命に練習 しました。地面に触れる手足に砂が食い込んで痛いこともあったけれど、本番で成功してすごくうれしかったです。
6年	運動会 では学校のリーダーとして、団長や副団長を中心にアイデアいっぱいの応援合戦になるようがんばりました。最高学年として下学年に教えに行ったり、競技中の応援をリードして行ったりして、大いに盛り上げることができました。 6年間での最高の思い出 になりました。
森の子	それぞれの学年での活動に加えて、 学習交流会 に向けて発表の練習をしたり、プレゼントのクリスマスツリーを作ったりして、みんなで楽しい会になるように準備をしました。毎朝、大きな声で「おはようございます。」と 笑顔であいさつ することもできました。

保護者や地域の皆様には、いろいろな面でご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

★12月24日(火)～1月6日(月)は子ども達が楽しみにしている冬休みです。自由な時間が増える分、生活リズムの崩れや事故等に対するリスク増大が心配されます。「自転車は交通ルールを守って乗る」「とびだしは絶対にしない」「青信号でも必ず左右確認する」などの**交通安全面**、「SNSの安全な利用」「不審者には近づかない」などの**危険回避面**に特に注意し、規則正しく、安全な毎日を過ごすよう学校では指導しています。ご家庭でもご協力お願いします。湯田小の子ども達みんなが1月7日(火)の3学期始業式に元気に登校してくれることを心より願っています。

★1月の行事予定は、次号(1月7日発行予定)にて掲載します。

本校HPにて、「1月行事予定と下校時刻」をUPしますので、ご覧ください。